



Der unterzeichnende Bezirksrät, Didi Zach, stellt gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen Wien für die Sitzung am 18. April 2024 folgenden

Resolutionsantrag

Geiche Rechte für alle Kinder

Die Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus ist der Meinung, dass alle Kindern, die in Österreich geboren werden, über die gleichen Rechte verfügen können sollten.

Begründung

Hunderttausende Menschen, die in Österreich geboren wurden und seit vielen Jahren hier leben, werden per unsinniger Gesetze zu Menschen zweiter Klasse degradiert.

Zudem sind die finanziellen Kosten für eine Einbürgerung extrem hoch und widersinnig. So müssen selbst hier geborene Kinder und Jugendliche über ihre Eltern ein Mindesteinkommen nachweisen, um eine Chance auf Einbürgerung zu haben. Das ist Ausgrenzung pur!

Studien halten eindeutig fest: Österreich ist Schlusslicht in Europa beim Zugang zur Einbürgerung! Während in anderen Ländern Kinder, die im Land zur Welt kommen, automatisch eingebürgert werden, ist das in Österreich nicht einmal dann der Fall, wenn die Eltern schon viele Jahre hier leben. Das muss sich dringend ändern! Diese Ausgrenzung tut den Betroffenen nicht gut und sie tut Österreich nicht gut!

Daher treten wir ein

- für die automatische Verleihung der österreichischen Staatsbürgerschaft an alle, die hier geboren werden.

- Für die bedingungslose und kostenfreie Einbürgerung aller jungen Menschen, die als Kinder nach Österreich gekommen sind, spätestens nach sechs Jahren